

学校教育目標



須和田が丘

夢 に向かっていく生徒
命 を大切に作る生徒
絆 を互いに深め合う生徒

令和4年度
学校だより No. 6
令和4年 4月20日

市川市立第二中学校
校長 石田 清彦

ホームページ <http://www.dai2-tyu.ichikawa-school.ed.jp/>

教育活動の制限緩和およびオープンスクールについて

4月14日に、千葉県熊谷知事が「児童生徒の成長に欠かせない様々な体験や活動が必要以上に中止・縮小されないよう、必要な感染症対策の徹底は継続しつつ、地域や学校の状況を踏まえ、段階的に教育活動の制限を緩和します。」と、報道を通じて発表しました。

報道発表にあった制限緩和の具体的な内容は以下の通りです。

- 1 授業について
 - ・グループ学習、実技・実習（球技・楽器演奏・調理実習等）、校外学習については基本的に実施
 - ・積極的にICTも活用
- 2 学校行事について
 - ・運動会・体育祭は多様な種目を実施
 - ・修学旅行は県内外を問わず実施。但し訪問先の感染状況には十分留意
 - ・式典（卒業式等）は、保護者等も参加して実施
- 3 給食・昼食について
 - ・「対面」での黙食も可 ※飲食店の認証基準も参考にして実施
- 4 部活動について
 - ・通常どおり実施。小学生の外遊びも推奨。但し、クラスターの要因となる部室の利用や下校時の寄り道時の感染症対策を徹底
- 5 徹底すべき基本的な感染症対策
 - ・健康観察の徹底
 - ・会話時のマスク着用
 - ・定期的な手洗いの実施
 - ・換気の徹底
 - ・狭い閉鎖空間での密集状態の回避

第二中学校では、「1 授業について」は、グループ学習や球技、楽器演奏等の実技、校外学習を昨年度より進めており、ICTも積極的に学習に活用しています。今年度は、調理実習についても、感染防止対策を講じて、進めてまいりたいと考えています。

「2 学校行事について」は、体育祭での多様な種目の実施や、式典での保護者等の参加を、昨年度より行っており、本年度の修学旅行についても、現段階では実施の方向としています。（修学旅行は5月16、17、18日です。）「4 部活について」も、通常の活動に戻っていますが、「3 給食について」は、「前を向いて黙食」を継続しています。給食時はマスクをはずし、感染リスクが高まる場面となることから、パーテーション等の仕切りのない「対面」については、慎重に検討してまいります。

なおこれらの緩和策は、「5 徹底すべき基本的な感染症対策」の徹底が基本となっています。

このことから、オープンスクールについては、先日お便りでお知らせしました通り、当初の23日に22日（金）を追加して2日間とし、できるだけ人数の分散を図って、教室等での密集状態を避けたいと考えております。保護者の皆様におかれましては、参観の分散にご協力下さいますようお願いいたします。参観いただける時間は下記のとおりです。（先日配付のお便りと変更はありません）

- ・4月22日（金） 午前8時50分から午後12時40分
- ・4月23日（土） 午前8時50分から午後12時40分・午後1時40分から午後2時30分

なお、感染防止の観点から、各ご家庭1名の参観としていただきますとともに、給食及び昼休みの参観はご遠慮くださいますようお願いいたします。

保護者の皆様におかれましては、何卒ご理解・ご協力を賜りますようお願いいたします。